



Vom 20. – 23. November 2024 entwickeln 40 Kinder von der 4. – 6. Primarklasse Forderungen zur Kinderrechtskonvention in der Schweiz.

Ihre Ideen und Forderungen präsentieren diese anschliessend ihren Eltern und Vertreter*innen aus der nationalen Politik an einer Medienkonferenz im Kinderdorf. Im Anschluss transportieren die Kinder als Botschafter*innen der Kinderrechte ihr Wissen und ihre Ideen zurück in die Schulen, Familien und Gemeinden.

Organisiert wird die Kinderkonferenz von der Kinderlobby Schweiz, der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände (SAJV) und der Stiftung Kinderdorf Pestalozzi.

Wann: 20. bis 23. November 2024 (20. November, Tag der Kinderrechte)

Wo: Kinderdorf Pestalozzi, Trogen AR

Wer: Kinder der 4., 5. und 6. Primarschulklassen aus der Deutschschweiz;
max. 2 pro Klasse und max. 6 pro Schulhaus

Kosten: kostenlos (Fahrkosten nach Trogen AR werden zurückerstattet)

Anreise: Für die Hin- und Rückreise werden Sammeltreffpunkte in drei grösseren Städten organisiert.

Anmeldung: Bis am 23. Oktober 2024 unter: <https://www.pestalozzi.ch/de/kinderkonferenz>
Weitere Informationen und das Urlaubsgesuch für die Schule folgen danach.



Dieser QR-Code führt direkt auf die Landingpage der Kinderkonferenz.

Kinder haben einen Flyer gestaltet, diesen können Sie auf unserer Webseite herunterladen:

<https://www.pestalozzi.ch/de/kinderkonferenz>

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen und eine inspirierende Kinderkonferenz.

Wir danken Ihnen für die Veröffentlichung und dem geleisteten Beitrag zu einer erfolgreichen Kinderkonferenz 2024.

Falls Sie noch Fragen haben, melden Sie sich bitte unter bildung@pestalozzi.ch oder direkt beim Projekt-leiter Adrian Strazza, a.strazza@pestalozzi.ch